
Ltd. KVD Liermann erinnerte daran, dass eine Anmeldung zu der am 06.07.2010 stattfindenden 
Informationsfahrt noch möglich sei.  
 
In Sachen Fluglärmstudie berichtete Ltd. KVD Allroggen, dass Professor Greiser den dem Rhein-Sieg-
Kreis vorliegenden Entwurf der Lärmstudie aktualisiert und an anderer Stelle vorgetragen habe. Nun sei 
die Stadt Bonn in der Sache an den Rhein-Sieg-Kreis mit dem Vorschlag herangetreten, eine 
gemeinsame Ausschusssitzung zu dem Thema durchzuführen. In Absprache mit dem Landrat habe man 
geantwortet, dass mit der Thematik der Fachausschuss und der Kreisausschuss befasst waren und keine 
neueren Gesichtspunkte zu erkennen wären.  
 
Abg. Leitterstorf richtete eine Anfrage an die Verwaltung zum Instrument der Bürgerarbeit. Ltd. KVD  
Allroggen berichtete, dass dieses Thema auf Vorschlag des Rhein-Sieg-Kreises bei der nächsten 
Trägerversammlung  behandelt werde. Der Ausschuss werde zu gegebener Zeit informiert.  
 
 
 
Es erfolgten keine weiteren  Anfragen und Mitteilungen. 


